

Betreuungsbrief

Kaiserslautern, den 28.08.2025

Liebe Eltern unserer Betreuungsschüler:innen,

wie angekündigt, erhalten Sie nun das erste Informationsschreiben zum Ablauf der Betreuung an unserer Schule.

Momentan besuchen 175 Schüler:innen die Betreuung, entweder bis 14.00 Uhr oder 17.00 Uhr oder unsere Frühbetreuung. Diese findet in diesem Jahr wieder statt und bietet die Möglichkeit, die Kinder bereits vor Schulbeginn ab 07.00 Uhr in die Schule zu bringen.

Die Kinder werden durch folgende Kräfte betreut:

Frau Zapotoczny	Frau Raab
Frau Grim-Caspar	Frau Siebenlist
Frau Belajewski	Frau Feth
Frau Balzarek	Frau Frank
Frau Kote	Frau Namous
Frau Hedderich (Küche)	Herr Flickinger (Küche)
Frau Bachmann (Küche)	

ABLAUF der Betreuung:

Die Kinder erledigen nach Unterrichtschluss (um 11.50 Uhr oder 12.50 Uhr) ihre Hausaufgaben und essen -je nach Anmeldung- geliefertes warmes Mittagessen oder einen mitgebrachten Snack. Eine Hausaufgabenbetreuung ist für Betreuungspersonal grundsätzlich nicht verpflichtend, daher sind wir sehr dankbar, dass die Hausaufgaben von unseren Kräften gut begleitet werden. Dennoch kann es aus Zeitgründen häufiger vorkommen, dass Hausaufgaben nicht vollständig kontrolliert oder erledigt werden konnten. Daher bitten wir Sie, diese zu Hause noch mal durchzuschauen und etwaige Lücken noch zu bearbeiten. Die Kinder sind häufig auch stolz, wenn ihre Eltern Interesse an den erledigten Hausaufgaben zeigen und sie diese noch einmal präsentieren dürfen.

Nach der Essens- und Hausaufgabenzeit verweilen die Betreuungsgruppen entweder hier in der Schule oder in unseren Räumen in der Kreuzsteinhalle, da dort auch die Gymnastikhalle und der große Spielplatz genutzt werden darf. Der Zugang zu den Betreuungsräumen liegt bei den Parkplätzen der Pizzeria. Wenn Sie also bei der Abholung Ihres Kindes im Schulhaus niemanden antreffen, finden Sie Ihre Kinder mit den Betreuungskräften in oder an der Kreuzsteinhalle.

WICHTIGE ABSPRACHEN

- Wir bitten Sie, die **Betreuungszeit** Ihrer Kinder **verlässlich einzuhalten**. Sollte Ihr Kind an einem Tag in der Woche aufgrund anderer Termine (Musik, Sport o.Ä.) regelmäßig früher nach Hause müssen, ist das selbstverständlich kein Problem. Teilen Sie diese Info bitte entsprechend den Betreuungskräften mit.
Im Interesse aller beachten Sie bitte ansonsten die angegebenen Betreuungszeiten.
- Sollte Ihr Kind an einem Tag -entgegen Ihrer ursprünglichen Planung- doch früher nach Hause müssen, **so holen Sie** (oder eine dazu ermächtigte Person) es bitte **persönlich ab**.
- Bitte melden Sie sich bei der Abholung **unbedingt** bei einer Betreuungskraft. Falls Ihr Kind von einer nicht ermächtigten Person abgeholt werden soll, teilen Sie dies bitte ebenfalls im Hausaufgabenheft oder der Postmappe Ihres Kindes mit. Auch diese soll sich beim Abholen bei der Betreuungskraft melden.
- Es erwies sich als günstig, die Kinder zur **vollen Stunde** abzuholen, da zu dieser Zeit auch die Buskinder gesammelt werden.
- Falls Ihr Kind **gar nicht an der Betreuung teilnehmen** oder nach Schulschluss mit einem anderen Kind nach Hause gehen soll, so tragen Sie dies bitte ins **Hausaufgabenheft** ein und teilen dies der **Klassenleitung** mit. Diese gibt die Infos dann an die Betreuung weiter.
- Für die Buskinder der Betreuung noch Folgendes: Leider fallen immer wieder einmal Busse aus oder fahren verspätet. Wir können darauf leider keinen Einfluss nehmen und es gefällt uns genauso wenig wie Ihnen. Umso wichtiger ist es, **wichtige Handynummern** im Hausaufgabenheft **zu vermerken** und den Kindern den Kinderschutzpass in den Ranzen zu packen. So können die Betreuungskräfte Sie ggf. auch von der Bushaltestelle aus schnell erreichen und Sie über einen möglichen Ausfall informieren.

Sollten Sie ein **dringendes Anliegen** haben, steht Ihnen die Betreuung (ausschließlich zwischen 12.00 Uhr und 17.00 Uhr) auch telefonisch zur Verfügung. Die Handynummer der Betreuung lautet wie folgt: **0157-38297323**

Nun noch eine Bitte an Sie: Gerade in der etwas kühleren Jahreszeit freuen sich die Kinder über einen Becher Tee. Aus diesem Grund bräuchten wir Teebeutel und würden uns über Ihre Spende sehr freuen. Die Kinder mögen vor allem Früchtetees oder besondere Sorten, auch mit Kräutern. Teesorten wie Pfefferminz-, Salbei-, Fenchel-, Kamillentee und Ähnliches waren bisher weniger beliebt. Vielen lieben Dank im Namen der Betreuung und der Kinder vorab!

Falls Sie weitere Fragen haben, dürfen Sie sich weiterhin gerne bei uns melden.

Mit besten Grüßen

Manuel Schohl & Sarah Schnur